

# **VACUNA**

## ***ANTICÁNCER***

¿Lo que, lleva un ser humano a sucumbir a la merced del maligno cáncer? ¿Que motivo lleva, al aumento avassallador de las víctimas de cáncer en las últimas décadas? ¿Cómo, conseguir la única, real e infalible vacuna contra esta terrible enfermedad? La vacuna anticáncer sólo es eficaz al ser humano que lea atentadamente, objetivando asimilar el conjunto integral de esta revelación.

¿En vez a permanecer horas y horas, a someterse, a sesiones de la quimioterapia, etc. Con la tentativa a sanar la enfermedad, sujeto a terminar los días agonizando lentamente en el lecho de moribundo, porqué no dedicar tan solamente algunos minutos para ingerir la vacuna sideral a través de la lectura de este mensaje, haciéndose digno de obtener la infalible antídoto emanado directamente del  
ALTÍSIMO, El SEÑOR de la Vida?

01/09/2001 - © *Copyright by:*

**SOUST**  
**Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad**

Nueva Orden Católica instituida el 28/02/82  
por **INRI CRISTO**, Unigénito de **DIOS**

Sede del Reino de **DIOS**  
Brasilia - DF - Brasil - CEP: 72428-010

Teléfono: + (55 61) 3404-0134

---

*Revisión:*

Aderexi - Sacerdotisa Redactora  
Alysluz - Sacerdotisa y Sec. Plenipotenciaria  
Asusana - Sacerdotisa y Escribana  
Victor H. Schmidt - Filólogo

*Montaje y Digitación:*

Amaí - Sacerdotisa y Sec. Informática

Derechos de publicación en todas los idiomas reservados al:

**MÉPIC**  
**Movimiento Ecléctico Pro INRI CRISTO**  
Internet: [www.inricristo.org.br](http://www.inricristo.org.br)  
E-mail: [mepic@inricristo.org.br](mailto:mepic@inricristo.org.br)  
Impreso en Brasil

# VACUNA ANTICÁNCER

“El cuerpo humano se constituye en un conjunto energético semejante a un dínamo generador de energía. La principal diferencia es que, al sufrir un choque, una interrupción, un cortocircuito, en su sistema, el dínamo simplemente queda estancado, para de funcionar, solamente no produce mas energía. El organismo, no obstante, al sufrir un choque, un cortocircuito interno (infarto, un derrame cerebral, etc.), en no extinguiendo se las posibilidades de continuar en funcionamiento, se inicia un proceso degenerativo y producción de energía negativa, que lleva al surgimiento del cáncer. Cuando el ser humano sufre el choque, el impacto neuronal, las células vulnerables se enferman y comienzan a reproducirse en otras células enfermas en una progresión geométrica (una produce dos, que producen cuatro, que producen ocho, que producen dieciséis ... y así sucesivamente), culminando con el agotamiento, la autodestrucción, el fenecimiento múltiplo de los órganos.

En los últimos diez años, científicos de muchas partes del mundo, han escrito en diversas publicaciones periodísticas, principalmente en revistas científicas, la conclusión de que las personas incapaces de lidiar con conflictos y tensiones emocionales severas, personas con ansiedades, preocupaciones incontrolables, las que vivenciaron, experiencias, pérdidas emocionales traumáticas y sufren de soledad, desilusión, desespero, finalmente personas que generalmente podrían ser clasificadas como sin esperanza o infelices, estas personas están mas predispuestas a sucumbir al cáncer . Concluyen que, aunque los referidos estados negativos de la mente no vengán a causarlo, ellos, con todo aumentan la vulnerabilidad bioquímica y preparan el campo para su propagación. Según ellos, la causa principal y definitiva del surgimiento del cáncer es consecuencia de la disminución de la resistencia de los propios mecanismos de defensa del cuerpo (física o químicamente), combinado con las tensiones emocionales del medio ambiente. O sea, personas felices, victoriosas, realizadas, no contraen la enfermedad. Ellos afirman todavía que el cáncer se desarrolla debido a la ingestión de determinada toxina, a la falta o exceso de determinado nutriente, a la exposición continua a irradiaciones, a la

herencia genética, etc. Mientras tanto, no consiguen esclarecer como, al mismo tiempo, estando sujetos a los mismos factores, una persona contrae cáncer, cuando otra permanece saludable. ¿Porqué ciertas personas sucumben al cáncer y otras no, si es que viven en el mismo ambiente tienen el mismo hábito alimentar, frecuentan la misma clase social, disfrutan del mismo tipo de recreación sufren prácticamente los mismos problemas?

En verdad todos los seres humanos son cancerosos naturalmente en mayor o menor grado porque todos los cuerpos son compuestos de células. Sin embargo el cáncer, es un término repugnante, abominable, ésta es la realidad. La predisposición está de acuerdo con la capacidad de resistencia mental a los reveses de la vida. El cáncer solo aparece cuando la persona pierde la esperanza, la confianza en DIOS, es así, pierde la gana de vivir al sufrir un violento choque, una derrota social, emocional o espiritual, un infortunio en sus planos de vida, es así, al ver él disipar la posibilidad de realizar sus anhelos. El cáncer es la enfermedad de la tristeza, de la derrota, del fracaso, de la desesperanza, por este motivo mi PADRE me reveló que los científicos jamás descubrirán un antídoto bioquímico en la farmacología porque cáncer, es suicidio del alma. Por eso la mayoría de las víctimas son generalmente personas aparentemente bien situadas en la sociedad cuando mayores las ambiciones y los anhelos de una persona mayores los riesgos, las posibilidades de fracasar y enfermarse. Si en el momento de angustia el piensa:”Ahhh! Yo soy un derrotado, un fracasado, ahora todo está perdido, nada mas me ha restado...”y no lleva en cuenta que inexiste el acaso, no existe coincidencia, todo está vinculado a la ley del karma (que rige el destino de todos los seres vivos), se olvida que nada sucede en la tierra sin el consentimiento de DIOS, entonces, en el momento del “Ahhh!”, la infeliz persona acciona mentalmente el mecanismo que desencadenará la enfermedad. Al contrario, si estando sufriendo, de la angustia, de la probación, de los reveses de la vida el no deja de confiar plenamente en el ALTÍSIMO y piensa de la siguiente manera:”DIOS tiene sus propósitos, el sabe porqué esto me está sucediendo a mi, y ciertamente tiene reservado algo mucho mejor para mi en el porvenir, entonces mantiene el organismo activo, reaccionando, expeliendo todo lo que le hace mal, y, protegido por el ALTÍSIMO, estará inmunizado.

Es fundamental que comprendáis independiente de las explicaciones científicas, en que momento se manifiesta el cáncer. El sutil

objetivo de esta revelación es dar al ser humano la oportunidad de saber a “priori” el instante fatal que lleva al desenvolvimiento de la enfermedad; así prevenido, conciente del antídoto, no se enfermará. Los científicos solo informan la patología, cuando ya diagnosticada, pero mi PADRE me incumbió de explicar, esclarecer el origen de la molestia y el mecanismo de su cura, que lleva en su interior la vacuna preventiva.

Enumeraré algunos ejemplos para mejor entendimiento. Una persona quiere en prioridad y obsesivamente construir un edificio en determinado lugar; pasa días, meses y años planeando: “Un día compraré aquél terreno, es allí que construiré mi futuro, esto será mi vida, mi objetivo es éste”. Mientras, cuando, casi, al conseguir los recursos financieros para adquirir este terreno, el gobierno resuelve construir un edificio sede de un órgano público exactamente en aquel local. Entonces él, frustrado, ve acabarse aquella esperanza, aquel plan, aquel anhelo guardado durante tanto tiempo. En aquel momento que recibe el impacto, la decepción, pensando:”Ahhh! Ahora nunca más...Estoy arruinado...” y se olvida de DIOS, él se torna víctima del cáncer. Una mujer enamorada cuya razón de vivir consiste en la dedicación y devoción al esposo, no teniendo otro objetivo, sino a permanecer al lado del compañero, adolece al descubrir que el tiene un relacionamiento extraconyugal y se está preparando para su separación. Cuando ella se rinde a la derrota e imagina: “Ahhh! Nunca más seré feliz, mi vida no tiene más sentido, no tengo mas motivo para vivir”, en este momento ella despierta en las células la tenebrosa nube del cáncer. Episodio parecido sucedió a la esposa de un doctor enamorado por una colega de trabajo. Ella vivía en función del esposo y adolece cuando el la dejó de cuidar como al inicio de la relación conyugal. Indagado sobre la cura de esta mujer, con vehemencia le recomendé al doctor: “En tus manos está el destino de tu compañera. Ella solo volverá a tener salud si tú la tratas con amor, como al inicio de vuestro relacionamiento.”Siendo él, persona de buena índole, siguiendo mi consejo, observó la cura de la esposa y agradece a posteriori. Durante años, un trabajador ahorra sus economías en el afán de realizar su mayor deseo material, que es comprar un piso. Mientras, luego después de comprar el piso la constructora se va a la bancarrota, no pudiendo honrar el compromiso de entregar el dicho piso y él, delante de tan grande decepción, fatalmente es más una víctima del cáncer. Un ejecutivo

enamorado por una enfermera que, queriendo conquistarla presta examen de ingreso para la facultad de Medicina, varias veces, al ver que reprobó, sucumbió al cáncer. Un artista de suceso que exige de la emisora un alto precio para renovación de su contrato, viendo no ser atendido y a seguir colocado en el cajón (dejándolo de lado, olvidado por el público), está sujeto a sucumbir al cáncer. Un jefe de familia que lucha por largos años queriendo prosperar en la vida y deposita todas sus esperanzas de continuidad genética en el hijo varón que muere en una fatalidad, está destinado a adolecer de cáncer. Fue el caso de un famoso armador griego, cuya muerte por causa del cáncer vislumbré cuando su hijo desincorporó en un desastre aéreo en los años setenta (1970). El Ex presidente de la República, que se suicidó al experimentar el amargo sabor de una traición, dejando hasta una carta de desahogo despidiéndose de la nación brasileña, solo no desincorporó de cáncer porque no tuvo paciencia para esperar la enfermedad. Un Exgobernador paulista (ciudad de San Pablo) cuyo mayor sueño y anhelo en su vida, en caso de política era llegar a la Presidencia de la República, al sufrir derrota en las elecciones percibiendo que no existiría otra oportunidad, despertó cáncer en sus células. Un Exministro Brasileño, idealizador del Plano Cruzado, en la época el candidato mas cotizado para ser el futuro Presidente de la República, estando en el ápice de la popularidad, al ver el fracaso de su plano económico y en consecuencia, falencia de los propios negocios y la irreversible bajada en las encuestas electorales, desincorporó víctima de cáncer. En la ocasión en que, sobre el comando de una Exministra Brasileña, hubo la adopción de un plan económico que confiscó todas las reservas monetarias mantenidas en casas de ahorros, millares de ciudadanos se enfermaron de cáncer, muchos de ellos por que habían depositado en el Banco las economías de toda una vida de trabajo esperando una oportunidad para adquirir su única casa o su único automóvil.

Hasta un joven puede despertar el cáncer. Estuvo a mis cuidados, en la ciudad de Caxias do Sul (RS), un joven desengañado por la medicina, que por vergüenza, nunca reveló a nadie que era apasionado por su vecina. Cuando la vio casarse con otro, en el momento del dolor, del choque, de la desilusión, despertó las células de cáncer. Considerada la más bella presentadora de noticiarios de la televisión brasileña en los años de 1970 falleció de cáncer en el auge de su juventud, también por

decepción amorosa. Algunas veces hasta una criatura recién nacida puede venir a enfermarse. Podéis pensar:” ¿Pero como puede una criatura recién nacida, con nueve meses, un año de edad, que no tiene plan de vida, ideal ninguno, contraer cáncer?). En este caso, la causa se origina en un miembro de la familia, generalmente la genitora, al sufrir una frustración, una desilusión, un choque emocional, una desgracia. Ella acaba transmitiendo el cáncer para la criatura al dejar de tratarla como de costumbre, al desatender los cuidados que debería con su criaturita. La criatura, muy ligada a su madre, al sentir desprecio, acaba por ser la víctima. Conocí el caso de una niña linda e inteligente en Belén del Pará, que falleció de cáncer, se suicidó espiritualmente a los siete años de edad cuando, habiendo recibido la noticia de que un miembro muy querido de la familia regresaría a casa después de largos años de ausencia, percibió que todos la habían dejado de lado y pasaron a gravitar en torno de aquella persona, que tenía el mismo nombre.

Desde mi infancia la Divina Providencia me colocó en contacto con cancerosos. A los diez años de edad trabajé en una verdulería cuyo propietario japonés, fundador de una industria ahumadora de pescados, fruto de largos años de trabajo y expectativa, al presentir la irreversible quiebra del negocio desarrolló cáncer. Y así en cada lugar diferente cada vez más y más víctimas de la enfermedad aparecieron en mi camino a fin de que les diese un aliento. Desde chico me sentí intrigado con esta enfermedad, en mi interior nació la necesidad de saber y comprender lo que le lleva a alguien a sucumbir, otrosí, porque, con mi presencia el enfermo sintió ganas de levantarse de la cama y comenzar una nueva vida. Finalmente mi PADRE, SEÑOR Y DIOS me reveló detalladamente el origen y la única vacuna contra el cáncer. En los largos años de peregrinación sobre la tierra fui conducido diversas veces al lecho de muerte de cancerosos ya desengañados por la medicina, en atención a pedido de sus parientes y amigos. Aquellos que me vieron y me reconocieron sufrieron un proceso de reversión de la enfermedad, por este motivo se levantaron del lecho de moribundo y comenzaron a vivir una nueva vida por el regocijo de saber que DIOS cumplió la promesa, hizo justicia y me reenvió a este mundo. En Salvador ( Bahía ), un bancario, hijo de un ciudadano antes de cortar la traquea, lo trajeron a mi presencia en una maca y, en el mismo momento, el espectro humano se levantó,

diciendo estar con hambre. Le recomendé que, a fin de readaptar el organismo, al comienzo se alimentara a base de líquidos: caldo de legumbres, etc... ( ver Los Primeiros Milagres en el libro DESPERTADOR 1ª parte). Cuando permanecí durante quince días en la cárcel de San José por ocasión del acto libertario perpetrado en el interior de la catedral de Belém del Pará, un siquiatra que recibió la bendición de parte de mi PADRE obtuvo la cura de leucemia (cáncer de la sangre ). Después de proceder los exámenes de laboratorio que constataban la cura de la enfermedad, aunque he sido impedido de dar testimonio público sobre mi identidad en la Televisión Guajará (canal 4), bajo amenaza de destitución del cargo de directoria del Hospital psiquiátrico, él me visitó en la celda con finalidad de llevar agua de coco y un mosquitero de red, una vez que en la referida cárcel los detenidos duermen en hamacas.

Recientemente, la esposa de un notable cantor brasileño desencarnó de cáncer. Ella lo amaba mucho, aunque, debido a impedimento familiar, tuvo que esperar largos años a fin de efectuar la unión conyugal. En este intervalo de espera, él contrajo nupcias con una actriz muy semejante por quien se apasionó; tiempos después se divorciaron por iniciativa de ella, ocasión que lo llevó a casarse de nuevo, de esta manera con la mujer del primitivo idilio, aquella anteriormente mencionada. Solo en el lecho conyugal percibió que el se juntara a ella objetivando tan solamente olvidar a la otra, en la cual, no obstante, continuaba pensando. La decepción amorosa hizo con que la enfermedad le apareciese; el deceso fue ampliamente divulgado por los noticiarios. Antes de eso, este cantante hizo rezar misa de agradecimiento a la “Patrona” (una de los millares de madres de DIOS inventado por los hombres), para la aparente cura de la esposa, con derecho a presencia de diversos artistas y hasta sacerdotes cantantes (showmen). Entonó himnos de idolatría a dicha estatua. Todo no pasó de una farsa. Cerca de un mes después, estaba él a encomendar misa por la muerte de la mujer. Si el hubiese pedido la cura de la esposa directamente al ALTÍSIMO, único SER increado, el DIOS que hizo a los hombres y no el dios que los hombres hicieron, sin intermediario, como enseñe cuando me llamaba Jesús (“Tu ,pero, cuando orares, entra en tu cuarto y, cerrada la puerta, ora a tu PADRE Celeste. Y ÉL, que ve lo que se pasa en secreto, te dará la recompensa”- Mateo c.6 v.6), en su bondad infinita mi PADRE habría escuchado la súplica del penitente, puesto que

solo se compeadece ante el clamor de un idólatra cuando el es ignorante. La culpa por el pecado de la idolatría es entonces atenuada por haber sido enseñado equivocadamente desde la infancia en la catequesis del embuste ministrada por la proscripta iglesia romana, declarada proscripta por el ALTÍSIMO en 28/02/82, ocasión en que fue instituida la Nueva Orden Católica, SOUST – Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad (ver libro DESPERTADOR 2ª parte, El acto libertario, La Divina Revolución en fotos).

Una persona esclarecida, instruida, difícilmente será atendida por la Divina Providencia al arrodillarse en frente a estatuas porque DIOS desprecia los adoradores de ídolos y el desprecio del ALTÍSIMO es sinónimo de maldición. En la ocasión que fue traicionado por sus correligionarios, si Getulio Dornelles Vargas (el Presidente suicida anteriormente mencionado) tuviese él pedido ayuda únicamente al SEÑOR de la Vida, sin intermediario, entonces, inspirado por DIOS, no habría cometido el acto extremo, tampoco quedaría a merced del cáncer. Aunque estaba desamparado espiritualmente porque él se intituló en dueño del país en una actitud contraria a los principios democráticos. Conforme bien registra la historia, ratificando el ilegítimo decreto romano de Pío XI, sin plebiscito declaró oficialmente como patrona del Brasil, en 31/05/1931, la estatua apellidada “nuestra señora aparecida”, la cual, si realmente fuese una divinidad, le iba a haber prestado socorro en faz al momento dramático por él vivenciado (vale recordar que al principio ella fuera encontrada sin el principal miembro, careciendo que le agregasen justo la cabeza). Fue, por tanto, un falible pecador extranjero (Pío XI), apoyado por un dictador, quien determinó sujeción a la lisiada remendada estatua invocada como “madre de dios”, en la tentativa consciente o inconsciente de disminuir la majestad del ALTÍSIMO. Esto es un absurdo, un desvarío, pues DIOS, el SUPREMO CREADOR, único SER INCREADO, no tiene madre.

Es menester que el pueblo brasileño remueva los candados del raciocinio (dogmas) idea que el Brasil se pone de espaldas a DIOS mientras se somete a esta maligna imposición dictatorial, arrodillándose delante de una estatua ciega, sorda y muda, venerada y adorada como patrona. Esta es la traba, el obstáculo, el impedimento para que mi PADRE, que es vuestro PADRE, mi DIOS, que es vuestro DIOS, bendiga a la tierra de Santa Cruz, puesto que la estatua, por ser ciega, no ve la

miseria, la desgracia del pueblo; por ser sorda, no escucha el clamor del pueblo; por ser muda, no puede interceder junto a mi PADRE, SEÑOR y DIOS a favor de quienquiera que sea, tampoco proferir palabras de bendiciones. Es esto lo que dice el SEÑOR cuanto a la gravedad del pecado de la idolatría, innumerablemente registrado en las Sagradas Escrituras: “Yo soy el SEÑOR, vuestro DIOS. No haréis ídolos para vosotros ni imágenes de escultura para adorareis, porque yo soy el SEÑOR, vuestro DIOS” (Levítico c. 26). “El ídolo, obra de las manos humanas, es maldito, él y su autor” (Sabiduría c. 14, v. 8). “Quedarán afuera del Reino de DIOS los idólatras... y todos los que aman y practican la mentira” (Apocalipsis c. 22, v. 15). “Yo soy el SEÑOR, éste es mi nombre. Yo no le daré a otro mi gloria, ni consentiré que se tribute a los ídolos el loor que solo a mi me pertenece” (Isaías c. 42, v. 8 – ver circular intitulada Divina Espada en el libro DESPERTADOR 3ª parte).

Durante el ayuno, mi PADRE, SEÑOR y DIOS, me dijo que el cuerpo del ser humano, su más bella y armoniosa creación, tiene un laboratorio interno en constante actividad, cuya principal función consiste en separar lo que es bueno de lo que es maléfico. Por un lado, conserva los nutrientes necesarios para su armonioso funcionamiento. Por otro lado, expele todo y cualquier residuo tóxico capaz de afectarlo negativamente, lo que podría culminar con el despertar del cáncer en las células, dando inicio a la degradación del resto del organismo. Es en este exacto momento que se hace menester la vacuna anticáncer, que consiste en cumplir el primer mandamiento, amar a DIOS sobre todas las cosas y confiar en ÉL plenamente (“Amarás al SEÑOR, tu DIOS, de todo tu corazón, de toda tu alma, de todo tu espíritu y de todas tus fuerzas” – Mateo c. 22, v. 37). De esta forma, en simbiosis con su CREADOR, el ser humano usa el poder de la mente a su favor, manteniendo el laboratorio interno regularmente funcionando, que barrerá para el exterior, por las heces y por la orina, todo y cualquier residuo perjudicial al organismo (ver ítem Armas Fundamentales contra el Maligno en el libro DESPERTADOR 1ª parte). Además de eso, cuando el ser humano confía en DIOS y vive armoniosamente de acuerdo con su Santa y Eterna Ley, ÉL le inspira cuanto a lo que debe comer y beber propiciando la anulación del efecto negativo de la substancia nociva por ventura ingerida, puesto que en la madre naturaleza existen millares de antídotos para las más variadas

enfermedades. La ingestión de un alimento simple y muchas veces menospreciado (una semilla, una hoja de cierta planta, una raíz) puede proteger al organismo.

Cuanto a los que ya fueron acometidos por el cáncer, al momento que pasen a cumplir el primero mandamiento de cuerpo y alma, gracias al permiso del ALTÍSIMO, estos habrán abreviado la purgación. Los que necesitan de un ingrediente de la madre naturaleza reciben la inspiración divina y serán inducidos a ingerir la especie vegetal portadora del compuesto cierto que los ayudará a recuperarse. Cada ser humano es inspirado de una manera diferente puesto que cada uno tiene un cuerpo individual y en cada individuo el cáncer se desarrolla de manera particular. Pero en la mayoría de los casos basta tan solamente volver a la senda del bienvivir, entrando en sintonía con el SEÑOR de la vida, que obtendrán el beneficio de la curación.

En el instante en que el paciente recibe el diagnóstico de que tiene cáncer, sino entrega su destino en las manos del ALTÍSIMO, con su propia mente llevará el cáncer para el lado que el médico diagnostique. En el momento de flaqueza, estando el organismo debilitado, vulnerable, al decirle el doctor: “Cuidado, éste tipo de cáncer puede afectar la vejiga, el intestino, el hígado...”, fatalmente él conducirá el cáncer a aquellos órganos. Entonces este ser degenerado, en pánico, pasa a ser su autodestructor, su propio ángel de la muerte en un camino sin retorno. Al contrario, si él se entrega en las manos de la Divina Providencia, al SEÑOR de la vida, inspirará al doctor, a ministrar el paliativo mas adecuado que abreviará el tiempo de expiación. En los largos años de peregrinación sobre la tierra, cuando colocaba mis manos sobre la cabeza de un canceroso y le hacia sentir el calor del fuego energético emanado de mi PADRE, él volvía a tener ganas de vivir después de ver quién soy; pensaba: “Mas entonces ¿Cristo está en la Tierra?, entonces no todo está perdido, entonces DIOS existe, ahora tengo esperanza porque encontré al Hijo de DIOS, tengo un motivo para vivir”. A partir de este momento el laboratorio interno volvió a funcionar a su favor, a cuenta del tiempo le pasó a ser favorable y cuando antes le era contraria. Los enfermos que, por motivo pecuniario, distancia geográfica, etc.,son impedidos, imposibilitados de aproximarse de mí, pueden obtener la bendición orando el Nuevo Padre-Nuestro (página 14),que es la mas poderosa oración, el

camino mas corto para establecer la simbiosis con mi PADRE, hasta porque es Él quien hace las obras(Juan c.14 v.10).

El laboratorio interno de un ser humano que sufre un choque y no confía en DIOS es igual a una mujer que pierde el esposo en un accidente y descubre que él tenía una amante y se queda desanimada, en desesperanza, desinteresada por la vida, perdiendo con esto, el ánimo de limpiar la casa, hacer su aseo y hasta de lavar la propia ropa. Así también el organismo permanece sucio cuando el laboratorio interno no reacciona al limpiar, eliminar las toxinas existentes y viabilizar la regeneración de las células. El desánimo provoca la retención de las porquerías ingeridas junto con la nutrición diaria inadecuada, inconveniente, toxinas, polución, etc. Es porque existen algunos fumadores que viven ochenta, noventa años, cuando, algunos jóvenes, se enferman de cáncer en el pulmón, por ejemplo.

Teniendo en consideración que en las últimas décadas la cantidad y variedad de remedios y toxinas agregadas en productos industrializados y la contaminación de las aguas y del aire aumentaron alucinadamente, al mismo tiempo en que las disputas sociales por la garantía de sobrevivencia están mas estimuladas en nuestros días a los habitantes de la tierra, consecuencia de la procreación desordenada, hubo también un considerable aumento de víctimas de cáncer.

Es imprescindible destacar que la dieta diaria hace un papel fundamental en la condición fisiológica del organismo. Las estadísticas muestran que el predominio del cáncer entre obesos es mucho mayor de que las personas de peso normal. La nutrición adecuada influye en la manutención de la salud. Al cumplir el primer mandamiento, amando DIOS sobre todas las cosas, sentís necesidad de mudar vuestras costumbres de vida. Eso significa mejorar la alimentación con productos naturales (por básico vegetales crudos), adoptar una actitud mental positiva, con el pensamiento hacia el ALTÍSIMO (ver parábola del Rebate en el libro DESPERTADOR 1ª parte) buscar vivir al lado de la naturaleza, respirando aire puro y bebiendo agua pura siempre que posible, practicar ejercicios, principalmente caminadas (como ya dije hace dos mil años:"Si alguien te obliga a caminar una milla, anda con él dos "-Mateo c.5 v .41 ), mudar los padrones de vida, partiendo del estilo de vida libertino, peligroso para el de construir la buena salud, etc.. .De esta manera al vivir en armonía con vuestro PADRE Celeste y con la madre naturaleza, estarás activando la

desintoxicación del cuerpo y estimulando los órganos y funciones vitales a que trabajen convenientemente, aumentando y fortaleciendo el propio poder de cura del laboratorio interno del organismo. De parte de mi PADRE os exhorto nuevamente: haced vuestra parte que él os ayudará. Pág.12

Siendo, así, gratuita y tan simple la vacuna anticáncer, que, vale decir una vez mas, consiste en el fiel cumplimiento del primer mandamiento de la ley divina, ¿porque entonces millares y millares de personas siguen a fenecer a cada año víctimas de esta enfermedad? La respuesta es simple. Mientras sigue el boicot que me es impuesto (INRI) por la desinformación organizada, no me es dado revelar a la humanidad la vacuna dada por mi PADRE. Además, el sistema médico actual es monopolista-profesional, generalmente direccionado a la ganancia. Así siendo, la única e infalible vacuna anticáncer, por ser gratuita, impide los intereses económicos básicos del sistema del hospital contemporáneo. Esta enfermedad es una fabulosa fuente de lucros: envuelve decenas de mil millones de dólares anuales y representa una de las mayores generadoras de renta de los hospitales. La verdad es que, en cuanto son desperdiciados enormes sumas de dinero en busca de un antídoto, las personas mal informadas son imposibilitadas, impedidas de ver que la cura del cáncer está dentro de ellas mismas.

La medicina vino del ALTÍSIMO. En las Sagradas Escrituras, en el libro del Eclesiastés capítulo 38 está escrito: "Honra al médico, porque es necesario, el ALTÍSIMO es quien lo creó. Toda medicina viene de DIOS.. EL ALTÍSIMO es quién produjo de la tierra los medicamentos, y el hombre prudente no tendrá repugnancia por ellos", infelizmente no todos los médicos sean fieles al CREADOR, tampoco al juramento hipocrático. Así como en todas las profesiones, infelizmente en la medicina también tiene mercenarios, delincuentes, que solo ven tan solamente el lucro ilícito, algunos de los cuales mas sin suerte, fueron pillados y están en la cárcel.

En 1978 cuando invitado a hablar a los doctores alópatas en la Sociedad de Oncología de La Paz Bolivia), habiéndoles expuesto la vacuna gratuita contra el cáncer, algunos indignados, otros hasta enfurecidos, exclamaron: "De que valen nuestros largos años de estudio en la universidad, las exhaustivas horas de pesquisa en pos-graduación en otros

países, si la vacuna es tan simple, si es revelada a la humanidad, está al alcance de cualquier individuo! Una menoría , mientras, asimilando mis palabras, se quedó meditativa y, siendo honesta intelectualmente, permaneció favorable a la irrefutable verdad emanada de mi PADRE, que es el SEÑOR de la vida .Uno de ellos, en un gesto muy reverente, se ofreció a llevarme al Hotel Gloria de La Paz, una vez que la presidenta de la asociación, después de escuchar la revelación, desconcertada, despuntada, contrariada en sus intereses, se mostró descortés no dejando al chofer que me llevase al hotel. Durante el trayecto, este médico me dijo: "Contento estoy que DIOS haya revelado la solución, el antídoto de esta molestia terrible. Para mi esto es mas relevante que la perspectiva de lucro en el ejercicio de la medicina".

Cuando mi PADRE, SEÑOR y DIOS instituyó el primer mandamiento determinando que lo amásemos ante todas las cosas, no fue por egoísmo, orgullo, altivez, prepotencia o para disminuir a los seres humanos, tampoco para mostrarles a su respectiva insignificancia, faz al cosmos, el infinito. Al contrario: por bondad y amor, Él les reveló el mandamiento fundamental que les faculta la seguridad, el bien-estar espiritual, el equilibrio mental, en fin, lo necesario e indispensable para que vivan felices en la tierra.

Al amares, antes de todas las cosas, mi PADRE, que es vuestro PADRE, mi DIOS, que es vuestro DIOS, único ser increado, único eterno, único ser digno de adoración y veneración, único SEÑOR del Universo, establecéis una simbiosis, una corriente energética de dinámico amor recíproco que os protege, os bendice, os deja felices donde quieran que estuvierais. Es un aura espiritual, una envoltura ante-malignidad a la semejanza de un escudo que te garante la invulnerabilidad contra agresiones externas. Pero, al instante en que rompéis esta corriente, estáis sujetos a toda suerte de agresiones y enfermedades, perdéis la protección emanada del CREADOR Supremo.

Que el SEÑOR DIOS, mi PADRE, os ilumine y conceda la gracia de entender el significado de mis palabras. Cualquier ser humano que asimilare esta revelación sin titubear, sin reservas, estará inmunizado contra el cáncer. Solo por amor expongo esta revelación de parte de mi PADRE, SEÑOR y DIOS aun mismo ante las acusaciones de los insensatos, esquizofrénicos, de que yo soy insano. En verdad, la locura y la

sabiduría caminan tan paralelamente juntas, cuya línea divisoria es tan tenue, tan ínfima, que se torna peligroso confundirlo. Muchos, equivocados, piensan que soy loco. A estos les respondo: soy loco si, mas de amor por la humanidad. Al contrario, conciente de que mi presencia en la tierra va en contra a los intereses, los negocios de los lobos con piel de oveja, mercenarios de la fe, no revelaría mi identidad a los fariseos de este siglo después de haber sido crucificado.

"La coherencia, la lógica y la verdad son indisociables. Los sensatos meditan..."

## **EL NUEVO PADRE NUESTRO**

Revelación de DIOS a INRI CRISTO

.....

PADRE eterno e inefable,  
DIOS infalible,  
CREADOR del Universo,  
Santificado sea tu nombre;  
Sea hecha tu voluntad  
Así en la tierra como en el cielo.  
Gracias te doy por el manjar  
Que emana de Ti;  
Apártame de los errores  
E ilumíname  
Para que yo Te sirva  
Sin equívocos,  
Glorificándote  
Hoy y siempre,  
OH PADRE.

Cuando se llamaba Jesús, INRI CRISTO enseñó a orar así: "PADRE Nuestro, que estáis en el cielo... venga a nosotros vuestro reino..."(Mateo c.6 v.10). Y el ALTÍSIMO, en su infinita bondad, atendiendo a las súplicas del pueblo cristiano, después de dos mil años

reenvió a su Unigénito en carne y hueso para instituir en la tierra su santo reino, formalizado por la SOUST – Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad. Todavía que en condiciones embrionarias, a duras penas camina, desde 28/02/82 (fecha de la institución). Luego, no es mas lícito continuar pidiéndole “venga a nosotros vuestro reino”, una vez que ya esta establecido y provisoriamente con sede en la ciudad de Curitiba. Así dice el SEÑOR.

Por esta razón es que Él reveló al Unigénito INRI CRISTO el Nuevo PADRE Nuestro, que es la oración mas fuerte, la mas perfecta y la mas bella, el medio mas sublime de contactarse con el PADRE celeste. Los hijos de DIOS genuinos, cristianos auténticos, herederos del reino de los cielos, concientes y con confianza, aprenden a orar el NUEVO PADRE NUESTRO y establecen una simbiosis con el Supremo Creador, único eterno, único ser digno de adoración y veneración, único SEÑOR del Universo.

## RESURRECCIÓN

La ascensión física al cielo del Hijo de DIOS es un engaño dogmático, la piedra del tropiezo de la humanidad.

Así habló INRI CRISTO:

“Equivocadamente, durante siglos la humanidad piensa que aparecí en carne y hueso e así fui para el cielo. Esto es un absurdo, un desvarío pues, además de atropellar la lógica, es contra la natural ley de DIOS establecida en el tiempo de Adán (“Tú eres del polvo, del polvo tú fuiste tomado y al polvo retornarás “- Génesis c.3 v.19). Yo resurgí en espíritu y así aparecí a las personas. Aunque, con el fin de evitar adentrarse en la senda de la divagación, es necesario establecer la distinción entre resurrección, resucitación y reencarnación.

Resucitar significa retornar a la vida física, reasumir el cuerpo que estaba aparentemente muerto, lo que los doctores denominan catalepsia. Una persona que aparentaba estar muerta y torna a vivir resucitó, a ejemplo de Lázaro y de la hija de Jairo, hace dos mil años. Yo había dicho que ambos estaban apenas durmiendo (Juan c.11 v.11 y Marcos c.5 v. 39). Lázaro ya estaba en el sepulcro hacia tres días, evidentemente expeliendo

un olor desagradable debido a la falta de higiene y cuando lo llamé él vino a mi encuentro (Juan c.11 v.1 a 46). La hija de Jairo igualmente resucitó cuando yo dije en voz alta: “¡Levanta-te! “ (Marcos c.5 v.41). En este siglo, mi PADRE, SEÑOR y DIOS, a través de mis manos y de mis palabras, también operó notorios milagros (ver circular intitulada Los Primeros Milagros en el libro DESPERTADOR 1ª parte).

Reencarnar es renacer físicamente, recoger el cuerpo virgen viniendo de las entrañas de una mujer. Dicen los ignorantes, huérfanos de la espiritualidad, que reencarnación es un término exclusivo de los espiritistas. Vean, reencarnación significa renacimiento físico, retornar a la carne, y espiritistas son todos aquellos que creen en la existencia del espíritu, y no algún grupo de fanáticos aislados, que por ventura reivindiquen para sí este término. La reencarnación hace parte del contexto de la ley divina y consta diversas veces en las Sagradas Escrituras. Por ejemplo: cuando el ángel, hablando del nacimiento de Juan Bautista, anuncia que el mismo vendría con el “espíritu y la fortaleza de Elías”, él está afirmando ser Juan Bautista el profeta Elías reencarnado (Lucas c.1 v.13 al 17). Yo, cuando me llamaba Jesús, confirmé cuando dije:”...el mismo (Juan Bautista) es el Elías que ha de venir (Mateo c.11 v.13 al 15, Mateo c.17 v.10 al 13, Marcos c.9 v.11 al 13), pues en las Escrituras fue predicho que antes del Mesías debía venir el Elías (Malaquías c.4 v.5). Y todavía le dije a Nicodemos que solo naciendo de nuevo él podría ver el Reino de DIOS (Juan c.3 v.1 al 3). También hablé a los discípulos, en la última cena, que no bebería mas del fruto de la vid, hasta aquel día en que lo bebería de nuevo con ellos en el Reino de DIOS (Mateo c.26 v.27 a 29), Marcos c.14 v. 24 y 25). Una vez que, obviamente, espíritu sin cuerpo físico no bebe vino, yo solo podría tornar a beberlo reencarnado, renacido físicamente. Cierta ocasión, habiendo sido curado un ciego de nacimiento, preguntaron los discípulos: "Maestro, ¿quién pecó, éste o sus padres para que naciese ciego? (Juan c.9 v.2). Vean, ¿como podría ser imputado el pecado al ciego de nacimiento si el no tuviese transgredido la ley en anterior encarnación? En el Antiguo Testamento, en el relato del martirio de los siete hermanos macabeos y de su madre, al ser torturado, uno de ellos dijo: "Del cielo recibí estos miembros, mas ahora los desprecio por la defensa de sus leyes, esperando que DIOS me tornará a dárme los un día" (II Macabeos c 7 v. 11). Allí está claro que estaba hablando de la

reencarnación. Por el contrario, solo ella pone lógica en las desigualdades entre las personas (ver Reencarnación en el libro DESPERTADOR 1ª parte). Yo retorné, volví a la tierra, conforme había prometido, a través de la reencarnación. Yo que os hablo soy el Primogénito de DIOS, Adán, que reencarné como Noé, Abrahán, Moisés, David, etc., después como Jesús y ahora como INRI. INRI es mi nuevo nombre, el nombre que Pilatos escribió encima de mi cabeza cuando yo agonizaba en la cruz, cuando escupían en mi rostro, cuando me humillaban, cuando se cumplían las Escrituras ("Al que vencer... escribiré sobre él el nombre de mi DIOS... y también mi nuevo nombre" - Apocalipsis c.3 v.12). La ley de la reencarnación no solo esta explícita en La Biblia como también fue enseñada en la doctrina cristiana hasta el siglo VI (año 543), de la cual fue suprimida por un error histórico protagonizado por el emperador Justiniano (ver Anales de la Historia en el libro DESPERTADOR 1ª parte).

La resurrección es el reaparecimiento, la manifestación del espíritu de alguien que desencarnó. Muchas veces, en un mismo recinto, un espíritu que resurgió puede ser visto por apenas una o mas personas, aunque raramente por todos; la silueta que se presenta es generalmente aquella correspondiente a su última imagen que la persona desencarnada dejó al trascender al plano cósmico. Cuando aparecí a Tomás, al mostrarle las marcas de la crucifixión, diciendo: "Pon aquí tu dedo, ve mis manos, Tomás" (Juan c.20 v.27), si él tuviese tentado tocar las heridas tendría deparado con el aire, porque era solo mi espíritu que se veía.

Las personas se equivocaron durante dos mil años pensando que yo resurgí en carne y hueso y así subí al cielo. ¿Como yo podría haber subido al cielo en carne y hueso si allá no existe aire para respirar ni nutrición para sustentar un cuerpo físico y la temperatura confina cero absoluto, o sea, 273 grados negativos? Y también, habría subido desnudo, puesto que los soldados romanos sortearon mis ropas entre sí (Juan c.19 v.23 y 24). En verdad, en cuanto los soldados buscaban abrigo para que se protegiesen durante la tempestad que DIOS propició con esta intención, El mandó siervos fieles para que recogiesen mi cuerpo, cubrirlo con nuevas sábanas y esconderlo en una sepultura anónima, para que cesase la ultrajante sesión de escarnios y libertinajes que perduraba, mismo después de la crucifixión y consecuente muerte. Después de este evento, yo reaparecí únicamente en espíritu y por esto entraba en las casas estando las puertas cerradas (Juan

c, 20 v. 19 y 26 ) , o incorporando el físico de otra persona.

A camino de Emaus, dos discípulos hablaban sobre mi crucifixión con un forastero y no veían que en realidad era yo quien estaba caminando con ellos. Habiendo declinado el día invitaron el hombre para cenar, y solo a la hora de partir el pan, por mi forma peculiar es que me identificaron (Lucas c. 24 v. 13 al 35). Y yo os pregunto, mis hijos: ¿habiendo los discípulos convivido conmigo durante tanto tiempo, por acaso no me habrían reconocido si yo estuviese usando el mismo cuerpo que tenía antes de la crucifixión, hasta porque serian palpables las heridas? Es obvio que me reconocerían. Eso no sucedió porque yo estaba usando el cuerpo de un forastero; solo a la hora de partir el pan es que me manifesté y, con mi gesto inconfundible, ellos, entonces, se dieron cuenta de mi presencia. Lo mismo pasó con María Magdalena cuando fue al sepulcro al día siguiente de mi crucifixión. Ella no sabiendo que era yo, preguntó sobre mi al jardinero, y solo después percibió de que era yo, porque yo estaba incorporado en el jardinero, usando su envoltura carnal para hablar con ella; al contrario si fuese mi cuerpo, ella me habría reconocido "incontinenti", hasta porque mi silueta, mi imagen no es común ni despojada de carisma (Juan c. 20 v. 14 y 16).

Ahora podéis comprender, mis hijos, lo que realmente sucedió hace dos mil años. Yo reaparecí espiritualmente a las personas; mi cuerpo físico fue devuelto a la madre Tierra y, cumpliendo lo prometido, volví a través de la natural ley de la reencarnación, recogiendo mi cuerpo físico del vientre de una mujer, con la misma forma de antes de la crucifixión, como podéis atestar a través del Sudario. Antes, sin embargo, de mi día de gloria se cumple la profecía que está en las Sagradas Escrituras ("Mas primero (antes de su día de gloria) conviene que él (Cristo) sufra mucho y sea recusado por esta generación" - Lucas c.17 v.25 al 35). La coherencia, la lógica y la verdad son indisociables. Los sensatos meditan..."

## **INVITACIÓN A LOS DESCONTENTOS**

Solo los hijos de DIOS están descontentos.

Solo los descontentos son hijos de DIOS.

Solo los hijos de DIOS son bienvenidos al Reino de DIOS.

La SOUST - Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad, invita a todos los hijos de DIOS para que se integren al reino de DIOS: los enfermos, los divorciados, los desempleados, los angustiados, los sin justicias, los necesitados de amor y desamparados por la suerte... en fin, todo y cualquier ser humano que estuviere descontento, cansado de sufrir. Venid al reino de DIOS instituido en La Tierra por su Unigénito INRI CRISTO, que os aliviará, amparará y libertará de vuestros dolores, enfermedades y angustias, y os envolverá en su amor eterno." Buscad el reino de DIOS y su justicia y todas las otras cosas os serán dadas por añadidura " (Mateo c.6 v. 33).

El Cordero de DIOS, CRISTO, ¡volvió a La Tierra! Amoroso, bueno y manso cuando en presencia de los humildes y de los puros de corazón; autoritario, duro en sus palabras cuando expulsa el demonio y cuando esta delante de los irreverentes, de los hipócritas, de los traidores y de que los que insisten en la esclavitud del error y de la mentira: la ira divina se aflora y el SEÑOR DIOS lo induce a ejercer autoridad. Poseído por la santa cólera, investido de la autoridad del León de Judá (Apocalipsis c.5 v. 5), con su espada de dos filos (Apocalipsis c. 1 v. 16) los hiere con palabras como chicoteó con el látigo a los comerciantes del templo en Jerusalén. "Yo, a los que amo, reprendo y castigo..."(Apocalipsis c.3 v. 19). "...Vendré a ti como un ladrón, y no sabrás la hora vendré a ti" (Apocalipsis c.3 v.3). "Muchos son los llamados y pocos los escogidos " (Mateo c.22 v. 14).

¡Venid todos! ¡Vosotros que estáis cansados de sufrir, unid vos al CRISTO vivo! Él es la única solución gratuita sea cual fuere vuestro problema, os libertará de vuestras angustias, de vuestros dolores y de vuestras llagas, y os conducirá al paraíso eterno.

(Esta invitación solo será asimilada y aceptada por 144.000 electos asimilados, que son los descontentos, la recusa esta prevista en las Sagradas Escrituras - Apocalipsis c.7 v.4).

Antes, sin embargo, del día de gloria del Hijo del Hombre se cumple la profecía: " Conviene que él sufra mucho y sea rechazado por su generación " (Lucas c. 17 v. 25 al 35) .

La coherencia, la lógica y la verdad son indisociables. Los sensatos meditan...

## **SUMARIO DEL LIBRO DESPERTADOR – 1ª Parte**

* Reencarnación.....	10
* Identificación de INRI CRISTO.....	14
* Enigma del Nuevo Nombre.....	16
* Declaración de Wilhelm y Magdalena Thais.....	21
* Confirmación de la Identidad de INRI CRISTO.....	22
* Los Primeros Milagros.....	29
* La masacre en Ponta Grossa.....	38
* La Vidente de Buenos Aires.....	40
* La Túnica.....	41
* El Manto.....	42
* Las Primeras Sandalias.....	43
* La Alforja.....	44
* Una Noche en Paris.....	45
* El Apátrida.....	49
* El Cumbre de la Reprobación.....	53
* INRI CRISTO en el Vaticano.....	58
* El Desterrado.....	60
* El Peregrino Errante.....	62
* Parábola del Rey.....	62
* Limpieza en la Catedral de Belén.....	68
* La noche de Horror.....	73
* Declaración de Simon Pedro.....	76
* Estatutos de la SOUST.....	79
* Declaración Universal de los Derechos del Hombre (ONU).....	79
* Invitación.....	83
* Solo el SEÑOR es Importante.....	84
* El Nuevo PADRE NUESTRO.....	87
* Primera Letanía.....	87
* Segunda Letanía.....	87
* Espada de Dos Filos.....	89
* Oración para Clarividencia.....	90
* Oración Ante-Boicot.....	91
* Oración del Siervo del SEÑOR.....	91
* El Credo Verdadero.....	92

* Oración Pro Victoria.....	92
* Oraciones Complementares.....	93
* El León y el Cordero.....	93
* La Forja.....	95
* Amor, la Dinámica de la Vida.....	97
* Matemática Divina.....	98
* Amor Inalcanzable.....	99
* Amistad.....	99
* Imitación de Judas.....	101
* Travesía de la Tempestad.....	102
* Nadie.....	106
* Votos al SEÑOR.....	107
* La envidia.....	108
* Reino Dividido.....	109
* Advertencia Divina.....	110
* La Hora de la Visita.....	112
* DIOS es Perfecto.....	113
* El Libertador.....	115
* Tratado de la Esquizofrenia.....	116
* María Mujer.....	120
* Matemática para Iniciación de la Verdadera Religión.....	122
* Lo Sagrado y lo Profano.....	122
* Divina Luz.....	123
* La Victoria sobre la Carne.....	124
* Felicidad.....	124
* Edicto.....	125
* El Color de la Graduación.....	125
* Código Disciplinar.....	127
* El Reino de DIOS es el Reino de Luz.....	128
* Parábola de la Mina.....	128
* Parábola del Agua.....	129
* Parábola de los Diamantes.....	131
* Parábola de la Banana.....	133
* Parábola del Sol.....	135
* Parábola de la Cruz.....	137
* Parábola del Venado de Gajo.....	137

* Parábola del Gozo.....	139
* Parábola del Enano.....	140
* Parábola de la Escalera de Jabón.....	142
* Parábola del Rebate.....	143
* Parábola de la Alfombra.....	145
* Parábola de la Mentira.....	146
* Parábola del Perdón.....	149
* Parábola del Juez Justo.....	150
* Parábola del Dilecto Heredero.....	152
* Parábola de la Cena del SEÑOR.....	154
* Parábola de la Raposa.....	155
* Parábola de las Pirañas.....	156
* Parábolas del Barco.....	158
* Parábola de las Parábolas.....	159
* Carta al Presidente Figueredo.....	162
* INRI CRISTO anuncia el Futuro Presidente de la Tierra de Santa Cruz.....	163
* Carta al Presidente Sarney.....	164
* Primera Carta al Presidente Collor.....	164
* Segunda Carta al Presidente Collor.....	165
* Carta Abierta al Pueblo Brasileño.....	166
* Iglesia Proscripta y Falsos Religiosos.....	168
* Anales de la Historia.....	169
* Tercer Secreto de Fátima.....	179
* El Diezmo.....	181
* Antídoto contra el Veneno de los Falsos Cristianos y Fariseos.....	184
* INRI CRISTO vs. Falsos Profetas.....	185
* Primera Carta a “Juan Pablo II”.....	187
* Segunda Carta a “Juan Pablo II” (Ay de Ti).....	187
* Exhortación a los Sacerdotes Y Religiosas.....	189
* Parábolas de las Gallinas.....	190
* Fariseos del Siglo XX.....	192
* Criaturas Divinas.....	193
* Parábola del Verminoso.....	193
* Paternidad y Maternidad.....	195
* Exhortación a los Hijos.....	197

* Alerta a los Guardianes de la Constitución.....	198
* Armas Fundamentales para vencer al Demonio.....	200
* La Justicia Divina.....	252
* La Tierra Prometida.....	252
* La Expiación.....	253
* Visión de INRI CRISTO sobre el Fin del Mundo.....	253
* El Nuevo Nombre.....	255
* Declaración de Amor.....	256
* Visiones de Jean de Patmos.....	256
* Sueño de Atina Contador Kloster.....	260
* Declaración de la Teóloga Angelina S. Schmidt.....	261
* INRI CRISTO y el Sudario.....	264

## **SUMARIO DEL LIBRO DESPERTADOR – 2ª Parte**

El Huracán sobre Roma

El Acto Libertario y la Divina Revolución en Fotos

* Prólogo Las Mil Faz del Rey de los Reyes	
* La Juventud.....	7
* El Profeta.....	8
* En Méjico.....	9
* En Portugal.....	11
* En Francia.....	13
* Vuelta al Brasil.....	19
* En el Hotel Santa Alicia (Belém / PA).....	21
* Cura de un Paralítico.....	22
* En la TV Guajará.....	24
* INRI CRISTO lava los Pies de Doce Hombres.....	28
* Plaza Don Pedro II y la Marcha, en Procesión, para la Catedral....	29
* INRI CRISTO entra en la Catedral de Belém.....	32
* Llegada de la Policía y la Evacuación del Público.....	41
* INRI CRISTO retirado de la Catedral.....	43
* En el Camión de la Policía, bendiciendo a la Multitud.....	45
* La Llegada a la Central de Policía.....	51

* INRI CRISTO despojado de la Túnica.....	54
* INRI CRISTO siendo conducido a la Celda de la Central de Policía..	57
* Faustino Brito, el Caifás de este Siglo.....	59
* INRI CRISTO en el Presidio “San José” .....	60
* El Calumnioso artículo de la Revista VEJA.....	68
* Código de os Perseguidores de INRI CRISTO.....	69
* INRI CRISTO vs. Falsos Profetas.....	70
* Después del Acto Revolucionario.....	71
* Fundación de la SOUST: la primera Iglesia.....	72
* El Segundo Templo.....	75
* La Sede Provisoria en Curitiba.....	76
* El Símbolo del Reino de DIOS.....	79
* INRI CRISTO en Roma.....	80
* La Iglesia Romana pierde Privilegios en Italia.....	83
* Candados del Raciocinio.....	85
* Escándalos en la Iglesia Proscripta.....	86
* ¿La Humanidad espera la vuelta de CRISTO?.....	97
* Relaciones con las Autoridades Civiles.....	100
* Relaciones con la Prensa en Curitiba.....	102
* Opinión de la Proscripta Iglesia Local.....	103
* INRI CRISTO y el Pueblo: los Desfiles de Andas.....	104
* La Búsqueda.....	112
* El Mismo Rostro: el Sudario.....	113
* El Supremo Sacerdote.....	114
* El Arca del Tesoro.....	116
* Entronización del Unigénito de DIOS.....	117
* Noticias del Vaticano.....	123
* INRI CRISTO, el Único Pastor.....	127
* Declaración.....	128

## **SUMARIO DEL LIBRO DESPERTADOR – 3ª Parte (en el prelo)**

- \* Resurrección
- \* Testimonio de la Resurrección
- \* El Hijo del Hombre en el Exilio
  - \* El verbo Divino
  - \* El Mártir Oscuro
  - \* Desolación
  - \* Tiempo de Espera
  - \* Parábola del Buen Viaje
  - \* Parábola del Bien y del Mal
  - \* Parábola del Buen Pescador
    - \* Parábola del Castillo
    - \* Parábola del Capullo
  - \* Parábola de la Divina Ley del Karma
    - \* Parábola del Filme
    - \* Parábola del Mundito
  - \* Parábola del Vehículo Sagrado
    - \* Parábola del Zoológico
      - \* Oración Fértil
      - \* El Amor
      - \* Dínamo Eterno
      - \* Felicidad y Belleza
      - \* Alma y Espíritu
    - \* Bendición y Maldición
      - \* La Pureza
      - \* Limpieza
  - \* Los Infractores no Merecen Premios
- \* Primer Mensaje al Presidente de la República Fernando Henrique Cardoso
  - \* Segundo Mensaje al Presidente de la República FHC
    - \* Caos Social
  - \* Tercer Mensaje al Presidente de la República FHC
  - \* Cuarto Mensaje al Presidente de la República FHC
  - \* Quinto mensaje al Presidente de la República FHC

- \* Imperio Enfermo
- \* Pablo, el Primer Falso Profeta Confeso (1 Corintios c. 15 v. 9)
  - \* El aborto y la “Infalibilidad Papal”
    - \* Ética Divina
    - \* Divina Espada
  - \* Parábola del Barco Náufrago
    - \* Templos Farisaicos
  - \* Parábola de las Dos Mujeres
- \* 666 – El Enigma de la Bestia, Descifrado
  - \* La Danza de los Títeres
  - \* Parábola del Jarro de Barro
    - \* La Ley de la Igualdad
  - \* Tratado de la Procreación
    - \* Actos Impuros
    - \* Sociología
  - \* Mujeres en La Nueva Era
- \* Exhortación del MÉPIC a la Prensa
  - \* Inspiración Divina
  - \* Parábola del Juego

**MÉPIC – Movimiento Ecléctico Pro INRI CRISTO** e Consolidación del Reino de DIOS en la Tierra, es una institución internacional constituida de libres pensadores que, indignados con el boicot impuesto por la desinformación organizada contra INRI CRISTO, decidieron reunirse en asociación legal a fin de respaldar la misión de INRI CRISTO. Tiene sus derechos asegurados y amparados por el artículo 5º de la Constitución de la República Federativa del Brasil y por los artículos 18 y 20 de la Declaración Universal de los Derechos del Hombre, efectuada por la ONU (Organización de las Naciones Unidas).

El lector interesado en conocer la historia completa de INRI CRISTO, las enseñanzas y las parábolas en el libro DESPERTADOR 1ª parte (264 páginas), el acto libertario, la Divina Revolución en Fotografías en el libro DESPERTADOR 2ª parte (mas de 100 ilustraciones), otrosí, diversas parábolas y enseñanzas que INRI CRISTO recientemente profirió, transcrito en el libro DESPERTADOR 3ª parte, los puede solicitar al MÉPIC. Escuche el CD con los trascendentales mensajes de INRI CRISTO.

## INFORMACIONES

MÉPIC  
Movimiento Ecléctico  
Pro  
INRI CRISTO

[www.inricristo.org.br](http://www.inricristo.org.br)